
１番　北川　清文　　議員 ４番　中島　秀樹　　議員

１．小石原川ダム運用による佐田川下流河 １．朝倉市が発展するために何をしたらい

　川の水環境の改善状況について 　いのか

　(1) 佐田川の維持流量について 　(1) シティプロモーションが必要である

２．現状における災害の復旧・復興の進捗 　(2) シビックプライドが大切である

　状況について 　(3) 人口増加のために社会増を目指す

　(1) 河川の復旧状況について 　(4) 交通利便性を向上させる

　(2) 道路や橋梁の復旧状況について 　(5) 良質な住環境を整える

　(3) 農地改良復旧事業（区画整理）につい 　(6) 朝倉市の教育を魅力あるものにする

　　て

３．持続可能な教育の取組について

　(1) 全ての子どもの成長・発達の保障につ ５番　熊本　正博　　議員

　　いて １．朝倉市の水環境について

　(2) 教育理念について 　(1) 江川、寺内、小石原川ダムの水運用に

　(3) ＩＣＴ活用の準備状況について 　　ついて

　(4) オンライン授業の出席取扱いについて 　　① 寺内ダム貯水池の水位が著しく低下

　(5) 国家百年の計を担う教育について 　　　している状況をどのように見ている

　　　のか

　　② 寺内ダム貯水池が大渇水の時のよう

２番　柴山　恭子　　議員 　　　に空っぽで良いのか

１．第２次総合計画　快適で住みよい都市 　(2) 冬水確保の取組について

　基盤の充実 　　① 市が管理する河川の流水は、市民共

　(1) 公共交通の利便性向上 　　　有の財産だと思うが、実現しない理

　(2) 上下水道の整備 　　　由は何なのか

　(3) 移住・定住の促進支援事業拡大 　　② 朝倉市は、どのような道筋をたてて

２．朝倉市総合戦略 　　　臨んでいるのか

　(1) 若い世代の地元定着につながる活動機 　(3) 地下水の保全について

　　会の創出とは 　　① 地下水を多量に採取したとした場合、

３．犬猫対策 　　　朝倉市としてはどのような対応をす

　(1) 行政の思う対策・考え方 　　　るのか

　(2) 避妊・去勢手術の補助金について 　　② 朝倉市は地下水条例については、ど

　　　のような認識を持っているのか

～　昼　食　～ ２．佐田川の治水機能強化について

　(1) 佐田川及び寺内ダムの治水機能の強化

３番　実藤　輝夫　　議員 　　について

１．林市政１期４年の総括 　　① 朝倉市は河川管理者の検討状況をど

２．林市政２期目の公約 　　　のように把握しているのか

　(1) 林市政が目指す朝倉市と具体的施策
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１番　徳永　秀俊　　議員 ２番　佐々木　明子　　議員

１．特別支援教育について １．朝倉地域公共交通網形成計画について

　(1) 特別支援学級コーディネーターを各学 　(1) コミュニティバスの維持及び制度の確

　　校に配置できないか 　　立について

　　① 特別支援学級コーディネーターの現 　　① 運行の現状について

　　　在の状況は 　　② 持続可能な路線にする方策について

　　② 通常学級担任と特別支援学級担任と ２．平成29年７月九州北部豪雨災害からの

　　　の連携は 　復興について

　　③ 連続性のある「多様な学びの場」に 　(1) 豪雨災害被災者の生活再建状況につい

　　　なっているか 　　て

　　④ 特別支援学級又は通級指導教室に通 　(2) 松末小学校跡地活用計画について

　　  う子どもの保護者との懇談は行って ３．教育行政について

　　　いるか 　(1) 小中学校における教員配置の現状につ

　　⑤ 保護者サポートのための相談窓口は 　　いて

　　　常設されているか 　(2) 小学校教科担任制導入について

２．学校トイレの洋式化について

　(1) 市内小中学校のトイレの洋式化率は ～　昼　食　～

　(2) 衛生面・節水の観点から見た洋式化の

　　勧め ３番　大庭　きみ子　　議員

　(3) 避難者対応を考えての洋式化 １．新型コロナウイルス感染症対策につい

３．公共施設の節電対策 　て

　(1) 現状どのくらいの電気料金がかかって 　(1) 検査と医療・介護提供体制の充実につ

　　いるのか 　　いて

　(2) 節電対策やピークカットは、いかに対 　　① 検査体制について

　　処してあるのか 　　② 医療従事者への心身のケアについて

４．健康診断について 　　③ 介護従事者への心身のケアについて

　(1) 糖尿病足病変の予防検査の追加をお願 ２．「朝倉ゼロカーボンシティ宣言」につ

　　いしたい 　いて

５．マイナンバーカード 　(1) どうしたら「ゼロカーボンシティ」を

　(1) 交付の進捗状況は 　　実現できるのか

　(2) 市民から見たメリットは何か 　　① 「脱炭素社会」「ゼロカーボンシティ

　(3) 普及対策は 　　　」とは

６．選挙投票率のアップ対策 　　②　将来は、どのようなまちの姿になる

　(1) 低投票率だと思うが対策は何かあるか 　　　のか

７．転入者に対する窓口対応 　　③ 「ゼロカーボンシティ」への合意形

　　　成は、どのように図るのか

　　④ 「ゼロカーボンシティ」に向けて、

　　　市が行う取組は

　　⑤ 「ゼロカーボンシティ」の推進につ

　　　いて
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